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Anfrage der Gruppe L.F.M. in der Fragestunde 
 
Gewalt in der Schule 
 
Wir fragen den Senat 
 
 
 

1. Inwieweit ist dem Senat bekannt, dass es an der neuen Grundschule Humann Straße in 
Gröpelingen täglich zu Rangeleien unter den Schüler mit zum Teil erheblichen Verletzungen, 
die Ärztlicher Behandlung in der Praxis und im Krankenhaus bedürfen, gibt? 

 
2. Ist dem Senat bekannt, dass auch Eltern der Kinder gegenüber den Lehrkräften gewalttätig 

werden, wenn ja wie wird in solchen Fällen verfahren und wie viele angezeigte Fälle liegen 
der Behörde vor? 

 
3. Inwieweit ist dem Senat das Unbehagen der Mädchen, die gemeinsam mit den Jungen, die 

selben Toiletten zeitgleich benutzen müssen bekannt und wann wird diese unsägliche 
Situation beendet? 

 
 
Die Anfrage ist unterzeichnet von Uwe Felgenträger, Heiner Löhmann und der Gruppe L.F.M. 


